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MINUTA

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA A 15 DE DEZEMBRO DE 2023

ATA N.o 25 t2023

LOCAL DA REUNIÃO: SaLa das Reuniões do Edifício de Serviços Municipais à Rua

Dr. Nuno Sitvestre Teixeira - Cidade do Porto Santo

PRESENÇAS: O Presidente, NUNO FILIPE MELIM BATISTA, que presidiu e os

Vereadores ANA SOFIA FRETTAS DIAS (EM SUBSTITUIçÃO OO VEREADOR LUíS MIGUEL

PAIXÃO BRITO, AO ABRIGO DO ARTIGO 78." DA LEI 169/99 DE 18 DE SETEMBRO),

ARTUR JOSÉ ALVES NUNES FERREIRA, MARIANA FILIPA CORREIA VASCONCELOS E

LUíS EDUARDO GUIANCE BETTENCOURT

A secretariar esteve presente Ana Bela Mendonça dos Santos, Chefe de Divisão

Administrativa e Recursos Humanos.

ABERTUM DA REUNIÃO: Verificando-se haver quórum para o funcionamento do

orgão executivo, o Senhor Presidente dectarou aberta a reunião pelas dez horas e

trinta minutos.

DlÁRlO DE TESOURARIA: Tomou conhecimento, o orgão executivo, do

batancete de tesouraria, retativo ao dia 14/12/2023, Çu€ acusava os seguintes

saldos:

De dotações orçamentais: 1.335.346,58 € (um mithão, trezentos e trinta e cinco

mit, trezentos e quarenta e seis euros e cinquenta e oito cêntimos);

De dotações não orçamentais:41.619,08€ (quarenta e um mit, seiscentos e

dezanove euros e oito cêntimos);

PERíODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:

(...)

pAssou-sE, DE SEGUIDA, A APRECIAçÃO DA ORDEM DE TRABALHOS:

PROPOSTAS OBRAS PARTICULARES: O Presidente da Câmara, Nuno Filipe



Melim Baptista apresentou as seguintes propostas:

1) "PROJETO DE ARqUTTETURA PARA CONSTRUçÃO DE UM PAVILHÃO, A EDIF|CAR

soBRE O pRÉDtO URBANO MATRTZ N." ó821-p, QUE CONSTTTUTR O LOTE 11 DA

URBANIZAÇÃO COrtt O ALVARA DE LOTEAMENTO N." 3/2009, LOCALTZADO NO SíT|O

DAS MATAs.

Face ao parecer tecnico que recaiu sobre a pretensão apresentado peta

Calheiros, Lda, (Proc. n.'899/2023), para obras de construção de um pavithão,

desenvolvida num piso, a edificar sobre o predio urbano matriz n.'6821-P, descrito

na Conservatória do Registo Predial de Porto Santo sob o n.'6707/20090515, que

constitui o [ote 11 da urbanização com o alvará de [oteamento n.o3/2009,

localizado na Rua das Graças, fro 7 Sítio das Matas - Tanque.

Proponho, que a Câmara Municipal delibere, o seguinte:

I - lnformar que é intenção da Câmara Municipal indeferir a referida pretensão,

nos termos do artigo 24", n.o1, atínea a) do Decreto - Lei n.o 5SS/gg, de 16 de

dezembro, na versão atuatizada, com base nos fundamentos descritos nas alíneas,

c) e d) do ponto 3-do respetivo parecer técnico que se transcreve:

Parecer Técnico

..." 3 - Da anátise ao projeto de arquitetura em termos urbanísticos, temos a

satientar que é pretendida a atividade de armazém no pavilhão a instatar, sendo

de referir o seguinte:

a) Que a sociedade requerente, possui o exercício de atividades de importação,

exportação, comercialização, distribuição e representação de produtos tais como:

vinhos, espirituosos, produtos atimentares, pastetaria/padaria congetada,

produtos de [impeza e rações para animais, possuindo marcas de mercado, tais

como Super-Boock, Coca-Cota e Otá;

b) Que o projeto em apreciação respeita na generatidade, o potígono de
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mptantação para o pavithão, assim como a área máxima de imptantação e de

construção preconizada para o tote 1 1;

c) No entanto, considerando a etevação da cota de soteira prevista para o tote

no atvará de loteamento que é 64.00, em +1,20m, verificamos que o pavilhão

pretendido apresenta uma cércea de 8,20m, em violação do artigo 5o do

regutamento do loteamento do parque Empresarial do Porto Santo, assim como do

ponto 7.4- do artigo 39'do regutamento do Ptano Diretor Municipal de Porto Santo

(PDM). De satientar que no artigo 8o do PDM, está descrita a definição de attura

máxima de edificação;

d) Que o documento vinculativo de aceitação / autorização da MPE - Madeira

Parque Empresariais, SA, à pretensão da sociedade requerente, previsto nos

termos do artigo 4o do Regulamento do Loteamento, apresenta parecer negativo,

em virtude da construção uttrapassar a cércea máxima permitida e da sociedade

requerente não apresentar justificação pormenorizada para a necessidade das

alturas propostas, no desenvotvimento da sua atividade.

4 - Em face do exposto é nosso entendimento, salvo methor opinião, que face às

especificidades do Parque Empresaria[ do Porto Santo, do Regulamento do Plano

Diretor Municipal de Porto Santo, assim como em face do exposto nas atíneas c) e

d) do ponto anterior, deverá a Câmara Municipa[ indeferir o pedido de

licenciamento nos termos da alínea a) do ponto 1- do artigo 24.o do RJUE - Regime

Jurídico da Urbanização e da Edificação (Decreto-Lei n.o 555/99 de 16 de

dezembro na sua atua[ redação)."

5 - Conceder o prazo de 10 dias para o requerente, querendo se pronunciar, em

sede de audiência prévia nos termos do disposto no art.o 121 e seguintes do

Codigo do Procedimento Administrativo. "-

Submetida a votação a presente proposta foi aprovada por unanimidade com os

votos favoráveis do Presidente Nuno Batista e dos Vereadores Artur Ferreira,



Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt.

2) "PROJETO DE ARQUTTETURA PARA CONSTRUçÃO DE UM PAV|LHÃO A LEVAR A

EFEITO NO LOTE 18 DO LOTEAMENTO III DO MPE, LOCALIZADO NAS

MATAS/TANQUE.

Face ao parecer técnico que recaiu sobre a pretensão da sociedade MT3 -

lmobitiária, Lda. (Proc. n." 82/2022) para construção de um pavithão a tevar a

efeito no lote 18 do loteamento lll do MPE, descrito na Conservatoria do Registo

Predial do Porto Santo sob o n.o 6714/20090515, locatizado nas Matas/Tanque;_

Proponho, que a Câmara Municipal detibere, o seguinte:

1 - Deferir o projeto de arquitetura, condicionado ao cumprimento das

condicionantes constantes do ofício da MPE - Madeira Parques Empresariais, S.A.

(Ref.u MPE-OF-31 1 /2022 (TP), de 28/10/2022);

2 - lnformar a sociedade requerente, que deverá soticitar, no prazo de seis

meses, a aprovação dos projetos de especiatidades referidos no ponto 16 do Anexo

l, Capítuto lll da Portaria n.o 113/2015, de27 de abril, em função do tipo de obra

a executar, sob pena da suspensão do processo de [icenciamento, nos termos do

disposto no n.o 6 do artigo 20." do Decreto-Lei n." 555/99, de 1ó de dezembro, na

redação dada pelo Decreto-Lei n.o '136/2014, de 9 de setembro;

3 lnformar a sociedade requerente, de que a construção do pavithão não

contempla a execução dos muros de vedação. A construção dos referidos muros,

terá de ser solicitada num pedido específico para esse fim."

Submetida a votação a presente proposta foi aprovada por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Artur Ferreira,

Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Luís Bettencourt

3) "PROJETO DE ARQUTTETURA PARA CONSTRUÇÃO DE UM PAV|LHÃO A LEVAR A

EFEITO NO LOTE 19 DO LOTEAMENTO III DO MPE, LOCALIZADO NAS

MATAS/TANqUE.
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Face ao parecer técnico que recaiu sobre a pretensão da sociedade MT3 -

lmobitiária, Lda. (Proc. n.'8312022) para construção de um pavilhão a levar a

efeito no lote 19 do loteamento lll do MPE, descrito na Conservatória do Registo

Predial do Porto Santo sob o n.o 6715/20090515, localizado nas Matas/Tanque;-

Proponho, que a Câmara Municipal delibere, o seguinte:

1 - Deferir o projeto de arquitetura, condicionado ao cumprimento das

condicionantes constantes do ofício da MPE - Madeira Parques Empresariais, S.A.

(Ref." MPE-OF-31 1/2022 (TP), de 28/10/2022);

2 lnformar a sociedade requerente, que deverá soticitar, no prazo de seis

meses, a aprovação dos projetos de especialidades referidos no ponto 16 do Anexo

l, Capítuto lll da Portaria n.o 113/7015, de22 de abrit, em função do tipo de obra

a executar, sob pena da suspensão do processo de licenciamento, nos termos do

disposto no n.o 6 do artigo 20.'do Decreto-Lei n." 555/99, de 16 de dezembro, na

redação dada pelo Decreto-Lei n.o 136/2014, de 9 de setembro;

3 - lnformar a sociedade requerente, de que a construção do pavithão não

contempta a execução dos muros de vedação. A construção dos referidos muros,

terádeserso[icitadanumpedidoespecíficoparaessefim.''-

Submetida a votação a presente proposta foi aprovada por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Artur Ferreira,

Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Luís Bettencourt.

4) "ALTERAÇÃO DAS OPERAçÕES DE LOTEAMENTO TITULADAS PELOS ALVARA DE

LOTEAMENTO N." 131/1988 E N." 5/1988, LAPEIRA _ PORTO SANTO

Face ao parecer técnico que recaiu sobre a exposição apresentada por

Domingos Correia Fernandes, na qualidade de proprietário dos lotes 8, 10 e 11,

(Entrada n." 4758/2021), IDOK (Proc. n." 1750/7023) para atteração ao alvará de

loteamento n.o 131 /1988, localizado na Lapeira;

A Câmara Municipat do Porto Santo, entendeu que o Município do Porto Santo



devia proceder à elaboração da alteração das Operações de Loteamento tituladas

petos Atvarás de Loteamento n.o 131/1981 e n.o 5/1988, que incidiram sobre os

prédios rústicos com os artigos matriciais 42 e 43 da secção AL, locatizados ao

sítio da Lapeira da freguesia e concelho do Porto Santo._
Proponho, que a Câmara Municipal delibere, o seguinte:

- Aprovar, nos termos do artigo 27.o do Decreto-Lei n.o 555/99, de 16 de

dezembro, na sua atuaI redação, alteração das ticenças das operações de

toteamento tituladas petos alvarás de [oteamento, fl.o o131/1981 e n.o5l1988,

locatizados no Sítio da Lapeira - Porto Santo, designadamente no seu ponto 3-, do

Regime Jurídico da Urbanização e da Edificação, uma vez são atteradas as

configurações dos lotes ainda não edificados (1 , 2, 3, 4, 5 e 6), e no que respeita

aos totes já edificados (7, 8, 9,10 e 11), não tendo sido possível uma análise das

pré-existentes (edificações e muros de vedação, não nos foi possível salvaguardar

no estudo de atteração da operação de loteamento, eventuais desconformidades

com o RGEU - Regulamento Geral das Edificações Urbanas (Decreto Lei n."38.382

de 7 de agosto de 1951, na sua atual redação), peto que as mesmas, a existirem,

são da responsabitidade de cada um dos seus proprietários, sobre a intenção da

Câmara Municipal, da presente proposta de alteração ao atvará de Loteamento

n.o131 /1981, primeira operação de urbanização elaborada e que abrange a área

na sua totalidade dos dois prédios rústicos iniciais em causa (matrizes n.'47 e 43

da secção AL), originando um total de 11 lotes

Sendo por esse motivo, proposta de caducidade/ revogação do Atvará de

Loteamento n.o5l1988 de 30 de novembro, assim como o destaque efetuado em

19 de agosto de 2003 sobre parte do lote 8
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2416

2478

2297

2298

2299

47661-P

5487

1582

2586

4892,00 m2

763,00 m2

5655.00 m2

Durante o período de pronúncia que decorreu de 06 de novembro a 30 de

novembro, não foram apresentadas reclamações, observações ou sugestões de

quaisquer interessados.

Foi cumprido o disposto no artigo 27.o, n.o 3 do Decreto-Lei n.'555/99, de 16

de dezembro, na sua atual redação, uma vez que não ocorreu a oposição escrita

dos titulares da maioria da área dos lotes constantes do atvará.

Mandar aditar esta alteração ao referido alvará de loteamento e comunicar

oficiosamente à Conservatória do Registo Predial, para efeitos de

(artigo 27.o, n.o 7 do Decreto-Lei n.o 555/99, de 16 de dezembro)."

Submetida a votação a presente proposta foi aprovada por unanimidade, com

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Artur Ferreira,

Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt

5) "ALTERAÇÃO DA PROPoSTA - RENoVAÇÃo DE OPERAçÃO DE LOTEAMENTO,

PARA CONSTTTUTçÃO DE 21 LOTES A LEVAR A EFETTO SOBRE O pRÉDtO M|STO,

INSCRITO NA RESPETIVA MATRIZ A PARTE URBANA ART." 736 E A RUSTICA ART.'29

DA SECçAO AJ, LoCALIZADO NO CAMPO DE BA|Xo - CHAV|NHA, APROVADA

REUNIÃO ORDINARIA DE 5 DE MAIO DE ZO23 - VALOR DAs INFRAESTRUTURAS.

N.o de Matnz
2475

2477

Anterior referência

L.1-Alv. 131/81

L.2- Alv.131/81

L.3 -Alv. 131/81

L.4 - Alv. 131/81

L.1-Alv.5/88
L.2 - Alv. 5/88

L.3 - Alv. 5/88

Parte do lote L.8 -Alv. 131/81

L.4 - Alv.5/88
Parte do lote L.8 -Alv. 131/81

Parle do lote L.8 -Alv. 131/81

Area Lote (m2)

405,00 m2

402,00 m2

407,00 m2

400,00 m2

294,00 m2

294,00 m2

404,00 m2

672,00 m2

430,00 m2

624,00 m2

560,00 m2

Total

Lote

1

2

J

4

5

6

7

8

9

01

11

Area Total dos Lotes

AC - Area de cedência para equipamentos público e amramentos



Os requerentes Jorge Miguet de Freitas Dìas, Maria Judite Gouveia e Freitas

Dias, Ana Luísa de Freitas Dias, Maria da Paz de Freitas Dias Mitheiro de Carvalho,

António Manuet Freitas Dias, Pauto Fitipe de Freitas Dias, Ana Luísa de Freitas Dias

e Graça Maria de Freitas Dias, na quatidade de proprietários do prédio rústico com

a matriz n.o 29 da secção AJ, com a área total de 15.520,00m2, descrito na

Conservatória do Registo Predial do Porto Santo sob o n.'369/19860113, para

quat, a Câmara MunicipaI na sua reunião ordinária, reatizada no passado dia 5 de

maio, deliberou aprovar a proposta para a renovação da operação de toteamento,

constituída por 21 lotes destinados a moradias unifamitiares, apresentam

exposição soticitando a substituição do orçamento de obra para a execução das

respetivas i nf raestrutu ras.

É ategado petos requerentes, que a substituição do orçamento, se deve a ter

existido um erro de escata na medição dos desenhos. Efetivamente, o orçamento

totat para a execução das obras apresentado, totatizava o vator de € 702.896,65, o

que correspondia a um orçamente com +96,5% do vator aprovado em 29 de maio

de 2009 e que era de €357.695,45, peto que é nosso entendimento, satvo melhor

opinião, que um aumento de +96,5% estaria exagerado.

Em relação aos vatores anteriormente aprovados e a nova tabela que se

pretende viabilizar, verificamos que:

Rede de Distribuicão de Aqua

TOTAL (SEM IVA)

Terraplanagem

DESTGNAçAO

Rede Elétrica/Telecom un icaÇões

Rede de Aouas Residuais
Arranios Exteriores
Equipa. Sinalização e SeguranÇa
Obras Acessorias (Muros)
Pavimentação

357.695,45
71.869,20
16.087.00
36. 160,00

52.t89,60
595.00

27.500,00
93.279,65
60.015,00

VALOR ANTIGO €

+25,0Yo
+28,7o/o
+72,2o/o
+44,0o/o
-41,3%

+273,1o/o
+47,3o/o
+32,6%
+29,60/o

vARrAç. %

447.127,00
92.530,50
27.70s.00
52.053,00
30.633,50
2.220.00

40.502,00
123.108,00

77.775,00

NOVO
VALOR €

Peto que podemos tirar as seguintes conctusões:
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a) Que os trabalhos para a execução dos arruamentos (terraplanagem,

pavimentação e obras acessórias), apresentam um acréscimo de +33,8%;

b) Que os trabalhos para a execução das redes de distribuição de água e de

drenagem das águas residuais, apresentam um acréscimo de +52,7%i

c) Que os trabathos para a execução dos trabathos da rede de etetricidade e de

telecomunicações, apresenta um acréscimo de +28,7%;

d) Que os trabalhos para a instatação dos equipamentos de sinalização e

segurança, apresenta um acréscimo de +273,1%, provavelmente devido às maiores

exigências desses equipamentos e ao baixo valor iniciatmente previsto;

e) Que os trabalhos para arranjos exteriores, são o único que apresenta uma

redução na ordem de -41,3%, provavetmente peto facto de terem surgido

locatmente empresas especializadas na execução desses trabathos.

Considerando a conctusão do parecer técnico que se refere:

"Peto que consideramos razoável o acréscimo proposto, sendo de satientar

ainda, que nos termos do ponto 8- do artigo 20." do RJUE - Regime Jurídico da

Urbanização e da Edificação (Decreto-Lei n.o 555/1999 na sua atual redação), as

declarações de responsabitidade dos autores e coordenadores dos projetos das

especiatidades e de outros estudos, constituem garantia bastante do cumprimento

das normas legais e regulamentares aplicáveis. "

Assim, proponho que a Câmara delibere, com base nos fundamentos supra, a

atteração da proposta aprovada a 5 de maio de 7Q23 e supramencionada, passando

a figurar da mesma a seguinte redação:

"A caução a que se refere o artigo 54.o do Decreto-Lei n." 555/99, de 16 de

Dezembro, na redação, deverá ser prestada no vator de € 469 483,35

(quatrocentos e sessenta e nove mit, quatrocentos e oitenta e três euros e trinta e

cinco cêntimos), para garantir a execução das obras de urbanização (vator

acrescido de 5% destinado a remunerar encargos de administração caso se mostre



necessário aplicar nos artigos 84,o e 85.o).""

Submetida a votação a presente proposta foi aprovada por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Artur Ferreira,

Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt.

6) "LTCENçA ESPEC|AL PARA CONCLUSÃO DE DUAS MORADTAS GEMTNADAS,

EDIFICADAS NO LOTE L DO LOTEAMENTO TITULADO PELO ALVARÁ N." 74/1978,

LOCALIZADAS NAS PEDRAS PRETAS

Considerando o estado avançado de execução das obras de duas moradias

geminadas, edificadas no lote L do toteamento titulado peto atvará n.'74/1978,

localizadas nas Pedras Pretas, e uma vez que a câmara municipa[ reconhece o

interesse na sua conclusão e não se mostram aconselháveis a demolicão das

mesmas, por razões ambientais, urbanísticas, técnicas e económicas;

Proponho, que a Câmara Municipal delibere, o seguinte

- Conceder licença especiat, ao abrigo do disposto no artigo 88.o do Decreto-Lei

n." 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, à sociedade LINHA

FUNCIONAL, Lda. (Proc. n.'1339/2023) para a conctusão das obras das moradias

geminadas, Çuê estavam a edificar no lote L do loteamento titutado pelo atvará

n.o 74/1978 (prédio urbano matriz n.o 3717), descrito na Conservatória do Registo

Predial do Porto Santo, sob o n.o 1 1 14/19871030, locatizadas nas Pedras Pretas, a

coberto do alvará de licenÇa de obras n.o 1/7010, de 15/02/zo1o, devendo

observar as seguintes condições

1 - A emissão do alvará de licença de construção deverá ser requerida no prazo

de 1 ano, apresentando para o efeito os etementos referidos no n.o 3 da Portaria

n.o 216-E/2008, de 3 de março, sob pena de caducidade da ticença de construção,

nos termos do disposto no artigo 71.o, n.o 3, atínea a) do Decreto-Lei n..555/99,

de 16 de dezembro, na sua atual redação.

2 - Prazo para conclusão da obra: 6 (seis) meses.
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3 - lnstatação de um recetácuto para entrega de correspondência, nos termos

do Regutamento de Recetáculos Postais, aprovado pelo Decreto Regulamentar n.o

8/90, de 6 de abri[. "

Submetida a votação a presente proposta foi aprovada por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Artur Ferreira,

Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Luís Bettencourt

REQUERIMENTOS:

1. Detiberar sobre o pedido apresentado por Étvio Drumond (entrada n.o

9435/2023), soticitando renovação de ticença para uma routotte, situada na

Estrada do Parque Empresarial, para venda de comes e bebes de 01 de janeiro a

31 de dezembro de 2024;

Submetido a votação o pedido foi aprovado por maioria, com os votos favoráveis

do Presidente Nuno Batista, e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana Vasconcetos,

e Luís Bettencourt e abstenção da Vereadora Sofia Dias;

2. Detiberar sobre o pedido apresentado por Mar Dourado- Atividades Marítimo

Turísticas, Lda. (entrada n." 9632/2023), soticitando autorização e licença para

cotocação de um quiosque para venda de bithetes de passeio de barco, locatizado

na Avenida Manuel Gregorio Pestana Júnior, junto ao estabetecimento "Pérota" de

01 de dezembro de 2023 a 31 de outubro de 7Q24;

Submetido a votação o pedido foi aprovado por unanimidade, com os votos

favoráveis do Presidente Nuno Batista, e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana

Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt;

3. Deliberar sobre o pedido apresentado por Hétio Rodrigues (entrada n.o

10012/7023), soticitando Licença Especial de Ruído para a realização do evento

"Noite do Mercado", no estabetecimento "Hétio's Bar" no dia 23 de dezembro de

2023 com música ao vivo, das 20h00 às 04h00;



Submetido a votação o pedido foi aprovado por unanimidade, com os votos

favoráveis do Presidente Nuno Batista, e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana

Vasconcelos, Sofia Dias e Luís Bettencourt;

4. Deliberar sobre o pedido apresentado por Hétio Rodrigues (entrada n.o

10017/2023), soticitando autorização para manter alargamento de horário de

funcionamento até às 04h00 do dia 24 de dezembro para a realização do evento

"noite do mercado";

Submetido a votação o pedido foi aprovado por unanimidade, com os votos

favoráveis do Presidente Nuno Batista, e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana

Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt;

RATTFTCAçÕES:

1. Ratificar o despacho do Senhor Presidente, Nuno Batista, que autorizou o

pedido de Pé na Água, Lda. (entrada n.o 9570/2023), soticitando Licença Especiat

de Ruído, para a reatização de evento de música com DJ, no dia 8 de dezembro no

Restaurante "Pé na Água", das 20H00 à 01H00;

Submetido a votação o presente pedido foi ratificado por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores, Artur Ferreira,

Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt.

2. Ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente, Artur Ferreira, que autorizou

o pedido de Bárbara Dias (entrada n.o 9869/2023), soticitando licença e isenção de

taxas, para atuação musical nas ruas do Porto Santo durante o mês de dezembro

de 2023;

Submetido a votação o presente pedido foi ratificado por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores, Artur Ferreira,

Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt.

3. Ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente, Artur Ferreira, que autorizou

o pedido de Guida Freitas (entrada n.' 9936/2023), soticitando Licença Especiat de



FothasLivro

Ruído para a realização do evento "Mercadinho de Natal do Campo" com música ao

vivonodia07dedezembrode2023das18h00às23h59;-

Submetido a votação o presente pedido foi ratificado por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores, Artur Ferreira,

Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Luís Bettencourt

4. Ratificar o despacho do Senhor Presidente, Nuno Batista, que autorizou o

pedido de Vita Bateira S.A. (entrada n.o 9977 /2023), soticitando Licença Especial

de Ruído, para a festa de Natal do staff do Hotel Vila Bateira Porto Santo, no

espaço muttiusos, no dia 12 de dezembro de 2023 entre as 22H00 e as 02H00; _
Submetido a votação o presente pedido foi ratificado por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores, Artur Ferreira,

Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Luís Bettencourt

5. Ratificar o Protocolo de cotaboração entre o Fundo Ambientat, a

Universidade de Coimbra e a Universidade Nova de Lisboa, subscrito peta Senhora

Vereadora Mariana Vasconcetos;

Submetido a votação o presente Protocoto foi ratificado por unanimidade, com

os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores, Artur Ferreira,

Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Luís Bettencourt

6. Ratificar o Termo de aceitação da Elaboração do Ptano de Ação de Base

Territoria[ do Município do Porto Santo - lnvestimentos Territoriais lntegrados,

subscrito peto Senhor Presidente, Nuno Batista.

Submetido a votação o presente Termo de Aceitação foi ratificado por

unanimidade, com os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos

Vereadores, Artur Ferreira, Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Luís Bettencourt. 
-

Todas as deliberações tomadas na presente reunião foram aprovadas em

minuta, nos termos do disposto no artigo 57.o, n. o3 da Lei n.o 7512013, de 12

de setembro, a fim de produzirem efeitos imediatos.



ENCERRAMENTO DA REUNÉO: E não havendo outros assuntos a tratar nesta

reunião, o Senhor Presidente dectarou encerrada a ordem de trabalhos, petas

onze horas e quinze minutos, peto que de tudo para constar lavrei a presente ata,

em obediência ao disposto no artigo 57.o da Lei n.o 75/2013, de

12 de setembro, que depois de rovada vai ser assinada peto Presidente do

orgão executivo, e por mim, Chefe da Divisão Administrativa e de

Recursos Humanos, na

Porto Santo, 15 de d

quati

ro de 2023.


